
Folio N' 19
Concejo Municipio de San Jacinto

Acta N" I l/23

En San Jacinto , el día 3 de julio de 2023, siendo la hora 19:00 la alcaldesa interina
convoca a sesión ordinaria con los siguientes integrantes : Alcaldesa yanina
Curbelo ,concejales : Adriana González, Ricardo Delgado , Joaquín Molina, Nicolas
Cabrera, Silvia Rodríguez.

Orden del día

1) Resoluciones de fondos, renovación de fondo perm, rendición de cuentas,
estomo , transposiciones, etc.

2) Florencia VieraTolicita regularización de su puesto de feria para vender bijou
3) Maestra Directora de Escuela N'77 solicita colaboración para construir rampa de

'acceso

4) Mujeres de Flores Silvestre solicitan un espacio de informática dentro del
Municipio

5) El director técnico de la selección sub 13 de la liga noreste de Canelones
generación de 2010 solicita colaboración como camiseta , short y equipos
deportivos donde son 24 niños quejugaran el toreo conmebol de selecciones
generación 2010

6) Govanna Perdomo solicita puesto de feria para vender productos artesanalei de
su elaboración como alfajores, pasta frola , conservas ,etc

7) Solicitud parurcalizar campeonato de ping pong enplaza de deportes el 18 de
j ulio .

8) Baño químico para obra de teatro de verano

Resoluciones

1) Se aprueba, se realicen las resoluciones correspondientes. Aprobado 3 en 3
2) Se aprueba la regularización de de Florencia Viera para su puesto en la

feria .aprobado 3 en 3
3) Con respecto a Ia solicitud presentada por la maestra directora de la escuela No 77

de Parada Gómez con respecto a la creación de e rampa de aceeso a dicha
institución se decide coordinar desde el Municipio pararealizar la obra .Aprobado
3 en3

4) Vista la solicitud presentada por el grupo de mujeres Flores Silvestre para acceder
a la sala de informática los días lunes 18 hs donde les dictaran un curso de
alfabetización digital el concejo decide autorizar el uso del mismo si esta
disponible . aprobado 3 en 3



Folio No20

Con respecto a la nota presentadapor el Dt de la selección sub 13 de laLiga
Noreste de Canelones generación2010 donde solicita colaboración arula compra
e indumentaria para el equipo el concejo decide hablar con el resto de los alcaldes
de municipios que serán representados en dicha selección y colaborar de forma
conjunta con un monto de $10000 cada municipio .Aprobado 3 en 3

Vista la solicitud presentadapor Giovanna Perdomo para la instalación de un
puesto en la feria el concejo decide que si existe disponibilidad y el rubro no se

repite, haga los tramites correspondientes y se instale . Aprobado 3 en 3
En cuanto a la solicitud presentada por David Hock para la realización de un
campeonato de ping pong el día 18 de julio en la plaza de deportes, el concejo
decide autorizar la realización del mismo .Aprobado 3 en 3
El baño químico es una solicitud presentadapor la comisión pro cultura para el
comienzo de'h obra del teatro de verano, el concejo tiene fensadorealizarla
compra de un año químico se esta averiguando y pidiendo presupuesto , mientras
el concejo decide se realice el alquiler del mismo .Aprobado 3 en 3

APRESENTE ACTA, SE LEE, SE OTORGAY FIRMA, EN LA CIUDAD DE SAN
JACINTO EL OÍA L7 DE JULIO OCUPA LOS FOLIO T9Y 20
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